
令和 7 年 4 月 7 日(月) 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名称…地域密着型特別養護老人ホーム たまゆの杜 

      小規模多機能型居宅介護    ふるさと 

      認知症対応型ﾃﾞｲｻｰﾋﾞｽ     ふるさと 

会議開催日…令和 7 年 3 月 26 日（水）13 時 30 分より 

開催場所… 隠岐共生学園 たまゆの杜 地域交流室 

出席者 

事業所 6 人 利用者 ０人 

利用者家族 2 人 地域代表者 1 人 

松江市職員 １人 包括支援センター １人 

知見を有する者 0 人 その他（民生委員） 0 人 

 

議事 

1： 施設長よりあいさつ 

今年度最後の会議となる。来年度もまた変わらずよろしくお願いいたします。 

   

2：小規模多機能型居宅介護【ふるさと】の利用状況及び生活状況の報告 

○登録者数：29 名 

新規登録：4 名  退所者：0 名 

平均介護度：2.48 

性別内訳：男性 9 名 女性 20 名 

平均年齢：88.1 歳（74～100 歳） 

1 日の通い平均：14.7 名 

1 日の泊り平均：6.4 名 

1 日の訪問平均：2.1 件 （居室掃除・シーツ交換・安否確認・入浴・買い物） 

その他のサービス：緊急時訪問 

 

○生活状況 

2 月 28 日：調理レク、月 1 回誕生会 

 

定期ボランティア 

 毎週月曜     喫茶ボランティア 

 第 2・第 4 木曜日 書道 

 第 4 水曜日    ピアノ演奏 

 月 2 回 水曜日  絵手紙 

 月 1 回      読み聞かせ 

 コロナ感染対策の為未開催。 

○施設内研修 

 1 月：オムツ、2 月：食事 



 

○利用状況：ロングの利用は 2 名。泊まり中心の方 2 名。 

 玉造病院から 1 名、たまゆの杜居宅から 3 名新規登録あり。 

 

認知症対応型通所介護 【ふるさと】の利用状況及び生活状況の報告 

 ○登録者数 29名 

 平均介護度 2.28(要介護)+1.25(要支援)（29名） 

 

 介護度内訳 

要介護 1 9名 

要介護 2 8名 

要介護 3 3名 

要介護 4 2名 

要介護 5 3名 

要支援 1 3名 

要支援 2 1名 

 

  

○生活状況 

11月 7日：焼き芋パーティー、12月 18日：クリスマス会 

1月 10日：新年会、2月 3日：節分 

 

 

3：地域密着型特別養護老人ホーム たまゆの杜  

○入所状況 定員 29名 

男性 4名 女性 25名 合計 29名 

 

入所者要介護度           

  

   

   

 

平均介護度  4.16 

平均年齢  89.2歳（70歳～98歳）   

 

○特養レクリエーション等 

３月２６日：お楽しみ会（たこ焼き作り） 

以下は定期的に行っている内容 

各ユニット誕生会・運動系・調理系・交流会などのレクリエーション。 

特養内レクリエーション（毎週水曜）各ユニット交代にて開催 

風船バレー等運動系、おやつ作りなどの作業系等。 

月・金 集団リハビリテ―ション（作業療法士） 

要介護３ 3名 

要介護４ 18名 

要介護５ 8名 



調理レク 習字（月２回）絵手紙（月２回） ピアノ演奏（月１回） 喫茶（毎週月曜） 

読み聴かせ（月１回） 

研修会は施設内共通実施。 

 

○待機者状況 

総待機者   25名    

要介護 5   3名 

要介護 4   7名     在宅  7名 

要介護 3   9名     施設  12名   計 19名 

 

要介護 2     5名     

要介護 1    1名     

要支援 2    0名    在宅  5名 

要支援 1    0名    施設  1名    計 6名 

   

4：意見要望 

施設：町内の福祉施設で連携会議を行っており、防災に関してや、障害者施設との連携について話し合っている。 

    当初は３施設だったが現在は１０施設にまで増えた。来年度に向けて活動していく。 

施設：今後もコロナ、インフルなどの感染対策を行っていくが、見極めをしながら少しずつ施設見学や活動を行って 

    いきたいと思う。 

施設：デイは半年ごとの参加。寒い時期で亡くなる方も多く、登録減となった。施設の特色を考えていき、利用の 

    増に繋げていきたい。 

地域：デイの定員は何人か？ 

施設：１２名。 

包括：今後も紹介等あれば相談させて頂きたいと思います。 

家族：知人から認知症についての困りごとの相談を受けるが、良い助言が出来ない。市の広報や窓口などあると 

    良いと思う。 

施設：施設は敷居が高いイメージがあるが、困りごとなどがあれば、気軽に相談して頂きたいと思います。 

    また施設からも聞き取りが出来る機会などがあれば行っていく。 

市：他施設も同じような会議を行っているが、知見のある方を招いて勉強会を行っている施設もある。 

 

次回開催予定日：令和 7年 5月 日( )１３：３０～ 

 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価を受けることができたか。  ○ 

□要望・助言等受ける機会を設けたか。  ○ 

 


